

Jill Biden salue l'unité des Cubains dans le travail pour la reconstruction du pays



La Havane, 7 oct. Jill Biden, la femme du vice-président des États-Unis, a salué l'unité des Cubains et de leurs leaders dans le travail pour la reconstruction du pays.

Dans un message posté sur le réseau Medium, Jill Biden s'est dite admirée de les voir travailler coude à coude pour minimiser les effets de l'ouragan qui s'est abattu mardi sur l'Est de notre pays.

La femme du vice-président Joseph Biden a été accueillie au pied de l'escalier de son avion par Josefina Vidal, directrice générale des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères.

Professeure d'anglais depuis plus de 30 ans, Jill Biden a déclaré qu'elle veut connaître de plus près l'éducation, la santé et la culture cubaines.

Accompagnée de Catherine Russell, ambassadrice des États-Unis pour les Questions globales des Femmes et d'Evan Ryan, secrétaire d'État adjointe pour les questions culturelles et éducatives, Jill Biden visitera l'Institut Supérieur Pédagogique Enrique José Varona de La Havane, la Vieille Havane et la ville de Camagüey, située à 540 kilomètres à l'Est de notre capitale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/107975-jill-biden-salue-lunite-des-cubains-dans-le-travail-pour-la-reconstruction-du-pays>



Radio Habana Cuba